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Повторение

• Я иду
• Он работает
• Мы бегаем
• Она сидит
• Ты пишешь
• Они стоят
• Вы двигаетесь
• Он читает
• Ей нужно (она нуждается)



Повторение – свистящие и 
щипящие на конце

• wash                            Wish
• Watch
• Change
• Dress
• Study
• Close
• Mix



• Он идёт
• Она меняет
• Он танцует
• Она следит
• Он меняет
• Он смешивает
• Она моет
• Он желает
• Она учит
• Он закрывает



Отрицательное предложение 
Present Indefinite

• Я не стою
• Мы не спим
• Он не работает
• Вы не бегаете
• Они не хотят
• Она не ходит в кино
• Он не моет уши
• Он не  меняет
• Она не танцует



Вопрос в Present Indefinite 

• 1) Вопрос к подлежащему – кто, что? – 

• т.е. 3-е лицо единственное число
• 2) Вопрос к действию – что делается?



Вопрос к подлежащему 
в Present Indefinite 

• Кто пишет в этой тетради?

• Краткий ответ: Я (варианты)

• Полный ответ

• Краткий ответ: Он (варианты)

• Полный ответ





Вопрос к действию 
в Present Indefinite

• Что ты делаешь?

• Что он делает?

• Что они делают?





Сильные и слабые глаголы

• Выше мы рассмотрели примеры так 
называемых слабых глаголов (их 
большинство), которым во временах Present и 
Past Indefinite в вопросах (кроме вопроса к 
подлежащему) и отрицаниях требуется 
вспомогательный глагол (do).

• Однако есть еще и сильные, например глагол 
to have. При наличии его в предложении во 
временах Present и Past Indefinite 
вспомогательный глагол в вопросах и 
отрицаниях не нужен. Сильный глагол сам 
перемещается на позицию перед подлежащим 
в вопросах, в отрицаниях частица not ставится 
непосредственно после него, а 
вспомогательный глагол не употребляется. 



• I have a flat.

• Я имею квартиру. (У меня есть 
квартира.)

• Have you a flat?

• Имеешь ты квартиру?(У тебя есть 
квартира?)

• I have not a flat.

• Я не имею квартиры. (У меня нет 
квартиры.)



• Сильным глаголом является также и to be. В 
Present и Past Indefinite вспомогательный 
глагол так и не появляется в вопросах и 
отрицаниях, если в утвердительном 
предложении есть to be. Например,

• Ben is in Moscow.
• Бен в Москве.
• Ben is not in Moscow.
• Бен не в Москве.
• Is Ben in Moscow?
• Бен в Москве?



• Повторение – глаголы, 

• оканчивающиеся на шипящие и 
свистящие

• Realize, analyze

• Он понимает, она не понимает
• Кто понимает? Кто не понимает?

• Ты понимаешь? Он понимает?



Модальные глаголы
• Модальные глаголы не выражают конкретных процессов 

(действий), а показывают лишь отношение говорящего к 
действию, оценку действия, т. е. возможность, 
необходимость, предположительность, долженствование, 
разрешение и т. д. 

• Модальные глаголы являются недостаточными глаголами 
(Defective Verbs), так как они не имеют всех форм, какие 
есть у других глаголов. Глаголы саn и may имеют формы 
настоящего и прошедшего времени: can — could, may — 
might, глаголы must, ought и need — только форму 
настоящего времени. 

• Сильные и модальные:
• To Have, to be, can, must, may, ought, need







• Он должен ходить в школу (+вариант)
• Он не должен ходить в школу
• Кто должен ходить в школу?
• Кто не должен ходить в школу?
• Ты должен ходить в школу?
• Ты не должен ходить в школу?
• Она должна ходить в школу?
• Он не должен ходить в школу?
• Тебе следует ходить в школу (+вариант)
• Тебе не следует ходить в школу
• Кому следует ходить в школу?
• Кому не следует ходить в школу?
• Ему следует ходить в школу?
• Вам не следует ходить в школу?





• Мы должны идти домой
• Он должен сейчас пойти в школу
• Должны ли мы идти домой?
• Должен ли он идти сейчас в школу?
• Кто должен сейчас идти в школу?
• Нам нужно поговорить сегодня
• Нужно ли нам говорить об этом?
• Кому нужно помнить о книгах?
• Тебе нужно помнить об уроках?
• Кому не нужно помнить об уроках?









There is

 THERE

IS
ARE
WAS
WERE
WILL BE

Подлежаще
е

Обстоятельство
(места, времени 
…)

There is a book on the table. Там есть 
        Есть (имеется, там) книга на столе.

На столе книга.



• there is — имеется 
there is no — неоткуда; нельзя; некуда 
there is danger — это безопасно 

• there is no danger — нечего опасаться, это безопасно 
there is unrest — неспокойно 

• There is some interesting – кое-что интересно
there is no use — бесполезно; ни к чему , нет смысла
there is no way — ничего не выйдет; не получится; невозможно 
there is nowhere — негде
– there is nowhere to play –негде играть
– there is nowhere to go  - некуда пойти

• there is no need — нет надобности
• there is need to go home – нужно идти домой
• there is nothing — нечего 

there is no doubt [dΛt]— нет сомнения; бесспорно 
there is a rumour , they say — говорят 
there is yet time — ещё есть время 

• there is some time — 
• there is a few time — некогда, мало времени

there is no time — некогда 
• Is there anybody going to listen to my story? (Битлз)



• there is in sight — в перспективе имеется 
there is no point — нет смысла 
there is room for — помещаться; вмещаться 
– There is enough room (space) – достаточно места 

(пространства)
– there is no enough room (space) – 

• there is no place (room) — негде 
there is no logic — нелогично 

• there is no excuse — непростительно 
there is no saying — никто не знает, что может 
случиться; невозможно сказать; трудно сказать 
there is no telling — трудно /нельзя/ сказать

•
there is the bell (call, message)! — звонят! 
show that there is — свидетельствовать о присутствии; 
свидетельствовать о наличии 
there is no chance — нереально; неоткуда 
there is no harm in — нет никакой беды в том, что 

•  



Present Indefinite – Разные 
примеры

• Этого нет нигде
• Пожалуйста, могу я войти в комнату?
• Никто этого не делает
• Нет никого, кто это делает
• Должен ли ты ходить в школу каждый день?
• Ничто не может остановить его
• Нет ничего, что может остановить его
• Кто-то стучит в дверь
• Каждый может сделать это
• Я умею прыгать через ступеньки



• Он гуляет где-нибудь в парке
• Как часто ты ходишь в школу?

• Чья это тетрадь?

• Которая из книг твоя?

• В холодную погоду лучше оставаться 
дома

• Положи книгу на стул
• Посмотри (поищи) шляпу под столом
• Тебе следует поискать свои ботинки на 
верхней кухонной полке



• Вы позволите позвонить вам завтра?

• Тебе нужно позвонить папе через два 
часа

• Ты обязан сидеть в классе, пока не 
зазвонит звонок

• Может ли летом пойти снег?
• Кому не следует ходить в школу?

• У тебя 20 секунд с момента стартового 
выстрела

• Найди какой-нибудь лист бумаги
• Твоя авторучка в кастрюле на кухне 



• Я могу кататься на коньках
• Никого нет дома
• Он может остаться дома
• Он может перепрыгнуть через речку
• Оба не занимаются делом
• Делом не занимаются ни тот, ни другой
• Neither Jim nor Peter do the deal
• Кто может танцевать танец снежинки?
• Можешь ли ты прыгать на батуте?
• Не могли бы вы закрыть дверь с другой 
стороны?



• Не могли бы вы принести мне стакан 
воды с кухни?

• Он не должен ходить в школу
• Уже нужно идти домой
• Есть ещё время поговорить?
• Должен ли ты идти туда?
• Стоит ли тебе учиться в музыкальной 
школе?

• Ему следует ходить в школу?
• Во дворе недостаточно места для 
автомобиля



• Он должен ходить в школу (+вариант)
• Кто должен ходить в школу?
• Кто не должен ходить в школу?
• Ты должен ходить в школу?
• Ты не должен ходить в школу?
• Она должна ходить в школу?
• Он не должен ходить в школу?
• Тебе следует ходить в школу (+вариант)
• Тебе не следует ходить в школу
• Кому следует ходить в школу?
• Вам не следует ходить в школу?



Основные глаголы с предлогами
• Come in

• Can I come in?  

• May I come in?

• Come in quickly

• The train comes in at 3 
o’clock

• Come in this evening



• Come out

• You wait for me to come out

• Make him come out!

• May I come out?

• Look, why don't you come out on the town 
with me instead?

• The Batman doesn't exactly come out with 
statements to the press

• Hector is about to come out of the tank.



• Come up

• Don't come up to me until you see me among 
a lot of people

• But come up and see for yourself.

• She got up from the bed and said: Would you 
like to come up to the roof and see the 
sunset?

• He ought better come up here, Dixon; and 
then he can see us both, and choose which he 
likes for his listener



• Ошибки Яндекс-переводчика
• But can he only come out in autumn?

• Разве она не может появляться только 
осенью?



• Come back

• Was it unusual for him to come back by train?

• "Was that the truth what you said about the 
guys come back?" he asked.

• "And Burris," said Miss Caroline, "please bathe 
yourself before you come back tomorrow.“

• Scarlett, we must get him hidden before the 
folks come back from the swamp.

• You stay here till I come back.



• Come across
• That doesn't really come across in the 

textbooks
• And if you come across Ky, make sure you 

make a better job of him than you did of 
Varan!

• Is it something you want to come across in the 
dark?

• Every hundred metres, we come across some 
important find

• I've never come across a case quite like it



• Come up with

• As I drew nearer yet, it was about to turn 
away, when it stopped, and let me come up 
with it.

• What about to come up with something more 
interesting?





• Get up
• Get up this minute!
• Wake up!
• When they fall, they make more noise, and sometimes 

they never get up.
• "She is of the generation that rises early," said Poirot 

nodding his head. "The younger ones, now - they do 
not get up so early?“

• From the second I got here, I've had to watch what I 
say, every single word, and every morning I get up, and 
I remind myself not to say the wrong thing to the 
wrong person,

• What do you get up?
• And I'm obliged to do my best for you, no matter what 

you get up to.



• Get up to


